
Modaes

Equipamiento

Adolfo Domínguez, Beya y La Martina aterrizan en el aeropuerto de México

Modaes
22 abr 2015 - 00:00

El aeropuerto internacional de México se prepara para el aterrizaje de nuevos operadores de moda. Compañías como **Adolfo Domínguez**, **Beya** y **La Martina** ocuparán alguno de los 23 nuevos locales que Áreas, grupo especializado en *travel retail*, renovará en la infraestructura mexicana.

Los nuevos establecimientos se dividen entre la terminal 1, donde habrá doce nuevas tiendas, y la terminal 2, que contará con once nuevos operadores. La española **Adolfo Domínguez** se instalará en esta segunda terminal junto a la cadena de complementos **Beya**, y a otros operadores como **Carl's Jr** y **Subway**, de comida rápida.

Otro de los grupos que entrará en el aeropuerto es la argentina **La Martina**, especializada en moda inspirada en la práctica del polo. La apertura de los nuevos locales está prevista para julio de 2016, con un total de 1.286 nuevos metros cuadrados de superficie.